



SOCIAL SOLIDARITÉ



Une résidence intergénérationnelle à Bergerac

L'office public de l'habitat en Dordogne, Périgord Habitat, vient de construire une résidence de 26 logements neufs à Bergerac dans un quartier résidentiel. Particularité de ce nouvel ensemble : il s'agit d'une résidence intergénérationnelle au sein de laquelle se côtoient dans un esprit d'entraide, de solidarité et de convivialité seniors et jeunes travailleurs ou étudiants.

Publié le 31 août 2021

La remise officielle des clés aux premiers locataires de la résidence Le Vill@ge à Bergerac, s'est faite mardi 31 août en présence du président de Périgord Habitat Germinal Peiro, du président de la Communauté d'agglomération bergeracoise Frédéric Delmarès Président et du conseiller départemental du canton de Bergerac 1 Christophe Rousseau.

Projet porté par Périgord Habitat, il s'agit de la première résidence intergénérationnelle qui offre 26 logements à la location.

Elle a été conçue comme un petit village dans lequel seniors et jeunes travailleurs ou étudiants pourront vivre dans un esprit d'entraide, de solidarité et de convivialité. Pour y contribuer, une place centrale avec un boulodrome ont été implantés en plein cœur de la résidence, des animations et des espaces partagés faciliteront les échanges.

Un habitat inclusif permis grâce à un riche partenariat

Véritable intermédiaire entre le domicile et l'établissement, cette réalisation permet de proposer un logement avec des services en lien avec les acteurs de l'accompagnement, de la dépendance et du soin. Elle répond ainsi à des besoins croissants des personnes âgées ou en situation de handicap, et a pour ambition de leur permettre d'être mieux incluses dans la société et de leur donner les moyens de vivre pleinement leur citoyenneté.

Sur cette résidence, Périgord Habitat s'est entouré de ses partenaires locaux :

- › Le partenariat engagé avec l'association les Papillons Blancs permettra de loger des personnes handicapées et âgées.
- › Le CCAS de Bergerac assurera notamment le portage de repas et la mise en place de services à destination des résidents.

<https://www.dordogne.fr/information-transversale/actualites/une-residence-intergenerationnelle-a-bergerac-22331755?>

- › Le Centre social participera à la vie de la résidence au travers d'actions d'animations comme des ateliers thématiques, des potagers partagés...
- › CASSIOPEA proposera des animations, de la téléassistance et bien d'autres services.

Sans compter la présence, sur place, de l'agence Périgord Habitat qui aura ses locaux au sein de la résidence.

Un esprit de village avec des logements bien pensés

Comme son nom l'indique, la résidence est disposée comme un petit village. Les maisons qui entourent la place centrale sont toutes de plain-pied avec une terrasse et un jardinet assurant confort et douceur de vivre. La cuisine est ouverte sur le salon, le chauffage et la production d'eau chaude sont alimentés par le gaz naturel.

Une allée a été créée, longeant d'un côté les maisons, de l'autre le boulodrome avec ses bancs, menant aux boîtes aux lettres et à l'abri vélos.

Les résidents disposent d'un parking à l'entrée de la résidence, *la voie traversant le Vill@ge étant prévue pour une utilisation brève ou pour les secours et n'est pas destinée pour une circulation des véhicules.*

L'ensemble est implanté à proximité du centre-ville, des transports, des commerces et des équipements publics.